



Regionaljournal Steiermark



Der Arbeitskreis Delinquenz stellte sich bei Schulen vor

Seit 1995 vernetzen sich Einrichtungen aus dem Sozial- und Jugendbereich aus dem Großraum Bruck / Kapfenberg bei dem Arbeitskreis „Jugend und Delinquenz“. Dazu zählen Einrichtungen wie die Bewährungshilfe Neustart, Streetwork, Schulsozialarbeit, Sozialreferate der Gemeinden, Einrichtungen der Kinder- und Jugendhilfe, Wohn- und Unterbringungseinrichtungen, Jugendzentren, die Stadtgemeinden Bruck und Kapfenberg sowie das Regionalmanagement Obersteiermark Ost.

*„Wir wurden als Arbeitskreis darüber informiert, dass es von Seiten der Schulpsychologie die Forderung nach einer Auflistung von sowohl innerschulischen als auch außerschulischen Hilfs- und Unterstützungsangeboten seitens der Schulen gibt“, sagt **Herbert Purz von Neustart**, der den Arbeitskreis koordiniert.*

Aus diesem Grund veranstaltete der Arbeitskreis eine Informationsmesse für Vertreterinnen und Vertreter der Volksschulen, neuen Mittelschulen und höheren Schulen, um auf die Angebote im Bezirk hinzuweisen.

*„Diese Vernetzung ist deshalb so wichtig, weil es nach wie vor Defizite im Informationsmanagement gibt. Es gibt im Bezirk und in der ganzen Region sehr gute Angebote zur Unterstützung von Kinder und Jugendlichen, die Großteils noch nicht gänzlich bekannt sind“, so **Jugendmanagerin Valerie Böckel** vom Regionalmanagement Obersteiermark Ost.*

